

# Más escasez en 2010: Semarnat

HUIXQUILUCAN.- El secretario de Medio Ambiente, Juan Rafael Elvira Quesada, advirtió que el cambio climático a nivel mundial será factor para que a mediados de 2010 la escasez de agua sea mayor en el Valle de México.

Durante la inauguración de un foro sobre Cambio Climático en la Universidad Anáhuac, el funcionario federal advirtió que la baja precipitación pluvial, característica del fenómeno "El Niño", es

una situación que se presenta cada siete o nueve años.

"Estamos considerando que el mes de junio del año entrante va a ser el mes más crítico para la dotación de agua, y esto es un mensaje para los habitantes de la zona metropolitana para reducir de manera inmediata el agua.

"El agua que hoy tiremos no será la que le falte a los hijos y a los nietos; el agua que hoy tiremos nos va a faltar en

mayo o junio del año que entra", advirtió Elvira, quien consideró que el desabasto para mediados del próximo año podría aumentar de 20 a 30 por ciento.

En tanto, en Villahermosa, Tabasco, el director del organismo Cuenca Frontera Sur de la **Comisión Nacional de Agua (Conagua)**, Raúl Saavedra Horita, indicó que en todo el país se esperan lluvias por debajo de lo normal, entre 20 y 50 por ciento, hasta fines del año.

